

Hainbuchenschule
Am Stadtrand 1
76767 Hagenbach
© 07273/ 2520 • 07273/ 4799

E-Mail: hagenbach@gs.vg-hagenbach.de

www.hainbuchenschule.info

19.12.2023

Liebe Eltern,

die Weihnachtsferien stehen vor der Tür und das Jahr neigt sich dem Ende zu.

Ich möchte mich bei allen Eltern und Erziehungsberechtigten für die Unterstützung in diesem Jahr bedanken. Herauszuheben ist hier der Schulelternbeirat/ SEB, der unsere Schule tatkräftig unterstützt und z.B. im Hintergrund aller Veranstaltungen tatkräftig arbeitet, Ideen einbringt und kritisch Vorgänge bespricht.

Unseren Kindern und unserer Schulgemeinschaft möchte ich ebenso danken, für ihren täglichen Arbeitseinsatz, ihre Freude und ihr Engagement. Ohne die helfenden Hände der Verwaltung, der Hausmeister und der lieben Menschen aus dem GTS-Bereich, der Integrationskräfte und der Betreuung wäre das Schulleben so nicht denkbar.

Die Kinder haben ihren großen Teil dazu beigetragen, dass unser Schulleben, auch in der durch den Umbau so beschränkten Situation, schöner wurde: Indem sie z.B. Dienste in der Bücherei und an der Spielekiste übernommen haben, sich zum Streitschlichter ausbilden ließen und die Containerlösung sehr schnell als gute Schulhausvariante akzeptiert haben.

Am Donnerstag, dem 21.12. ist nun der letzte Schultag. Der Unterricht endet für die ersten und zweiten Klassen um 12 Uhr, für die dritten und vierten Klassen um 13:05 Uhr. Die Ganztagsschule findet statt.

Blicken wir auf die letzten Wochen zurück:

Wintermarkt

Der Wintermarkt wurde von den Besuchern sehr gut angenommen und die Kinder hatten ein schönes, abwechslungsreiches Programm mit den Lehrern einstudiert. Wir konnten zudem für den Förderverein und unsere kulturelle Veranstaltung ein stattliches Sümmchen einnehmen. Wir organisieren gerade ein Theaterstück für das zweite Halbjahr, das von diesen Einnahmen zum Großteil getragen wird. Vielen Dank an alle Eltern, die so großzügig Waffelspenden zubereitet haben und sich angeboten haben, Teige zu machen. Auch an die Eltern, die einen Dienst übernommen haben, ein herzliches Dankeschön!

Leider blieb der Einsatz der Elternschaft in der Hütte bescheiden und nur durch den mehrfachen Einsatz des SEB war die Hütte immer besetzt. Der SEB und die Schulleitung überlegen, wie wir in Zukunft eine Teilnahme am Wintermarkt organisieren können. Wir verlieren den Standort und die Möglichkeit, die Hütte zu nutzen, wenn wir nur noch einen Tag

O AR

auf dem Wintermarkt verkaufen. Sie als Eltern sind hier gefragt! Wenn Sie am Markt bei Diensten unterstützen, können wir eine Großveranstaltung -wie das Theaterstück - den Kindern zu einem kleinen Preis ermöglichen.

Handball

Unsere Handballer wurden Meister! Sie errangen in hart umkämpften Spielen Siege gegen die anderen Schulen aus dem Kreis und mussten sich nur einmal geschlagen geben. Nicht alle Kinder, die in der Mannschaft zum Einsatz kamen, spielen Handball im Verein. Insofern ist der Sieg umso höher zu bewerten! Wir sind sehr stolz auf unsere Sportler (und ihren Trainer).

Vorlesetag

Am Vorlesetag hatten wir 30 Vorleser im Haus und den Kindern wurde in jedem Winkel im Haus vorgelesen. Unter anderem haben vorgelesen:

Frau Verbandsbürgermeisterin Fleisch, Herr Zimmermann als Vertreter des Bürgermeisters, Frau David (Handball), Frau Heilmann (Bücherei), Frau Bleese, Frau Job und Herr Jochem (SEB)

Die eingesetzten Bücher wurden vom Förderverein für die Bücherei angeschafft und wir durften um weitere schöne Bücher ergänzen.

Zirkus

Gestern war der Zirkus Probst mit einer kleinen Vorstellung im Haus und verkaufte im Anschluss Popcorn an die Kinder. Der Förderverein unterstützte die Veranstaltung finanziell. Die Darbietung gefiel den Kindern, es wurde eifrig geklatscht und Kunststückchen bestaunt. Die Erwachsenen waren nicht ganz so begeistert von dem lieblosen Einsatz und der bescheidenen Darbietung des artistischen Könnens.

Lehrerkollegium

Frau Rosenberg durfte wegen eines Beschäftigungsverbotes nicht weiter unterrichten und Frau Köhler hat seit November die Klassenleitung in der 3b. Frau Becht hat nach bestandener Prüfung die Klassenleitung der 4a.Wir sind froh, dass wir die Kolleginnen als Unterstützung bekommen haben.

Frau Hilse wird ab Januar als Schulleiterin an einer Schule in der Südpfalz tätig sein. Wir wünschen Ihr alles Gute und freuen uns, dass sie die Stelle bekommen hat, doch werden sie und ihren Einsatz am Kind, ihr Engagement und den Ideenreichtum sehr vermissen. Frau Rehmund wird die Klasse 2b in Januar übernehmen.

Ab Februar wird auch Frau Uitz wieder aus der Elternzeit zurück sein und als Feuerwehr-Lehrkraft die drei Schulen der VG unterstützen. Zudem wird eine weitere Referendarin an der Schule ausgebildet werden.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen mit Ihren Kindern am Montag, 08.01.2024, dem ersten Schultag im neuen Jahr!

Bis dahin wünschen wir Ihnen von Herzen, dass Sie und Ihre Familien gesund bleiben, sich erholen können und wir alle, mit Kraft und Hoffnung gestärkt, in das Jahr 2024 starten.

Mit herzlichen Grüßen aus der Schule

undly flur

CAR